
Papa Francesco: “Sempre più verso le persone”

Papa Francesco dal 13 marzo 2013 è Vescovo di Roma e Papa 
della Chiesa cattolica; è di nazionalità argentina e appartenente ai 
chierici regolari  della Compagnia di Gesù.  Il  suo apostolato è, 
come dice Lui,“Sempre più verso le persone”  cioè tutti devono 
avere gli stessi diritti e doveri; la Chiesa deve essere al  servizio 
degli emarginati per aiutarli nelle loro difficoltà; bisogna rispettare 
le  persone  omosessuali  senza  giudicarle.  Papa  Francesco  ha 
rifiutato  l'anello d'oro e vorrebbe viaggiare sui mezzi pubblici, 
perché la povertà e l'umiltà sono il simbolo della Chiesa. È andato 
a Lampedusa tra gli emigrati per stare con loro e sostenerli,  ha 
detto  che  è  una  vergogna  che  l'Italia  sia  in  questo  stato.  Ha 
risposto  a  lettere  che  gli  erano  state  mandate  facendo  felici 
tantissime persone. Durante la giornata mondiale della gioventù è 
andato in Brasile e lì è stato acclamato da tutte le persone presenti, 
ha addirittura preso in braccio bambini, li ha baciati e ridati alle 
loro mamme che non stavano più nella pelle. Il Santo Padre giorni 
fa si è soffermato sul modo in cui sperimentare la gioia della Fede 
nella  famiglia.“Lavorare  è  fatica,  cercare  lavoro  è  fatica,  ma  
quello  che  pesa di  più nella  vita  è  la  mancanza di  amore”.  Il 
Pontefice ha messo l’accento sulla dimensione comunitaria della 
famiglia,  fatta  di  volti,  di  persone  che  amano,  dialogano,  si 
sacrificano per gli altri, difendono la vita, soprattutto di quelli più 
fragili e deboli. Si potrebbe dire che la famiglia è il motore del 
mondo e della storia. Il nuovo Papa è in gamba e spero rimanga 
così perché finora ha fatto solo  del bene e a poco a poco farà 
cambiare l'Italia con il suo spirito d'iniziativa e con la sua buona 
volontà. Papa Francesco mi piace perché parla in modo semplice e 
diretto  e la gente lo ama perché lo sente vicino. Come ho scritto 
prima il suo apostolato è “Sempre più verso le persone” che lo 
amano,  perché   tutto  ciò  che  dice   è  un  insegnamento  che  va 
ascoltato  e  accolto  nel  nostro  cuore  per  costruire  un  mondo 
migliore.   Alessia  Benedini         Classe 2°A                  Novembre 2013


